

Communiqué aux membres

Fin de la saison de cheerleading 2020-2021

Le 3 février à 13 h 30, Vaudreuil-Dorion — Ce mardi, le gouvernement a annoncé la poursuite des mesures sanitaires concernant les sports en zone rouge, dont Montréal et la Montérégie font partie. Cette décision du gouvernement Legault maintient la pression exercée sur le milieu du sport et sonne la fin de la saison compétitive 2020-2021 du G-Force.

Depuis la dernière année, nous avons mis tous les efforts afin de nous renouveler et d'offrir un service à nos membres en tout respect des mesures imposées. Or, il est venu le temps de se rendre à l'évidence qu'une reprise des activités normales en gymnase ne sera pas possible dans un avenir rapproché. C'est donc avec une très grande tristesse que nous sommes dans l'obligation de mettre un terme à la saison compétitive de nos athlètes.

Soucieux du bien-être de notre communauté, nous continuerons d'offrir, de manière ponctuelle et à la carte, des activités virtuelles. Selon l'évolution des directives de la Santé publique, nous ajouterons éventuellement des cours privés et des pratiques libres en gymnase.

En résumé, les actions prises par G-Force d'ici juin 2021 :

- **Mesures prises :**
 - **Fin de la saison compétitive.** L'impossibilité de revenir en gymnase dans un avenir rapproché nous force à mettre fin de manière définitive à la saison de l'ensemble de nos équipes compétitives.
 - **Maintien des activités de la concentration sport de l'école secondaire du Chêne-Bleu.** Puisque les activités de ce groupe d'athlètes s'inscrivent dans le cadre scolaire, toutes les activités seront maintenues lors des après-midis de semaine. La présence et la participation des athlètes restent obligatoires tel que prévu dans le cadre de leurs études.
 - **Offre de service complémentaire à la carte.** Afin de répondre à l'envie de bouger de plusieurs et surtout, afin de rester en contact, G-Force offrira à la communauté, des activités à la carte. Ces activités varieront selon les mesures mises en place par la santé publique, mais pourront comprendre des **cours privés en virtuel ou encore, lorsque la santé publique nous l'autorisera, des cours privés et pratiques libres en gymnase.** Toutes ces activités seront ouvertes à tous. Consultez notre

page dédiée à nos activités de cheerleading afin de connaître tous les détails et vous inscrire :

<https://www.clubgymini.org/gforce-fev-juin2021>.

○ **Conséquences sur les achats :**

- **Annulation des frais de compétition et d'entraînement dès le 8 février.**
L'ensemble des frais d'entraînement seront suspendus pour la période du 8 février au 13 juin. Les frais de compétition seront aussi annulés. Les comptes des clients seront revus dans la semaine du 8 février afin de remettre à 0 \$ le solde dû de tout un chacun.
- **L'affiliation, le fonds de développement et les frais de vêtements et d'uniformes ne sont pas annulés ni remboursés.**
- **Ajustement des comptes.** Les paiements programmés seront ajustés afin de refléter les soldes des comptes des clients.
- **Demandes de remboursements.** Une fois les annulations complétées, il sera possible d'obtenir un remboursement. Pour ce faire, veuillez remplir le formulaire suivant : <https://bit.ly/GyminiRemboursement>.

LA FORCE SOMMEILLE EN CHACUN DE NOUS

Nous souhaitons vous remercier du fond du cœur pour votre confiance, votre patience et votre compréhension au cours des derniers mois qui n'ont pas été de tout repos! Notre plus grande force, c'est vous chers clients, membres, employés et partenaires et nous continuerons de mettre de l'avant la passion du cheerleading d'ici à un retour à la normale.

Chers athlètes, continuez de croire en vous et en votre passion. D'ici à notre retour, gardez espoir que la force est avec vous, à jamais.

Toute l'équipe Gymini

Announcement to members

End of the 2020-2021 cheerleading season

February 3 at 1:30 p.m. Vaudreuil-Dorion - On Tuesday, the government announced the continuation of health measures concerning sports in the red zone, of which Montreal and Montérégie are part. This decision by the Legault government maintains the pressure on the sports community and signals the end of G-Force's competitive season for 2020-2021.

For the past year, we have made every effort to renew ourselves and offer a service to our members while respecting the measures imposed. However, the time has come to realize that resuming normal activities in the gym will not be possible in the near future. It is therefore with great sadness that we are forced to end the competitive season for our athletes.

Concerned about the well-being of our community, we will continue to offer, on a punctual and complimentary basis, virtual activities. Depending on the evolution of Public Health guidelines, we may add private lessons and open-gym practices in the gymnasium.

In summary, the actions taken by G-Force until June 2021:

- **Measures taken :**
 - **End of the competitive season.** The inability to return to the gym in the near future forces us to end the season for all of our competitive teams permanently.
 - **Maintenance of the activities of the sports concentration at the Chêne-Bleu high school.** Since the activities of this group of athletes are part of an academic setting, all activities will be continued on weekday afternoons. The presence and participation of the athletes remain mandatory as planned as part of their academic curriculum.
 - **Additional à la carte service offer.** In order to meet the desire to move of many and above all, in order to stay in contact, G-Force will offer the community, *à la carte* activities. These activities will vary according to the measures put in place by Public Health, but may include **virtual private lessons or, when Public Health allows us, private lessons and open-gym practice in the gymnasium.** All these activities will be open to everyone. Visit our page dedicated to our cheerleading activities to find out all the details and register:
<https://www.clubgymini.org/en/gforce-feb-june2021>.

- **Consequences on purchases :**
 - **Cancellation of competition and training fees as of February 8.** All training fees will be suspended for the period of February 8 to June 13. Competition fees will also be waived. Client accounts will be reviewed during the week of February 8 to reset everyone's balance to \$ 0.
 - **Membership, development fund, and clothing and uniform fees are not canceled or refunded.**
 - **Adjustment of accounts.** Scheduled payments will be adjusted to reflect customer account balances.
 - **Refund requests.** Once the cancellations are completed, it will be possible to obtain a refund. To do so, please complete the following form: <https://bit.ly/GyminiRemboursement>.

THE FORCE IS IN EACH OF US

We would like to thank you from the bottom of our hearts for your trust, your patience and your understanding over the past few months, which have not been easy! Our greatest strength is you dear customers, members, employees and partners and we will continue to nurture the passion for cheerleading until it returns to normal.

Dear athletes, continue to believe in yourself and in your passion. Until we return, keep in mind that the force is with you, forever.

G-Force Team